

À Portland tourne la page



« C'est l'histoire d'un jeune homme. Un jeune homme avec une vie parfaite. Il a fait de grandes études, dans une école renommée. Il est sorti major de sa promotion. Il n'avait pas encore son diplôme qu'on lui offrait déjà un excellent travail. Nombreuses responsabilités, une équipe à sa charge, secrétaire personnelle... et bien sûr le salaire qui va avec. Très rapidement, il s'est acheté un magnifique loft, dans les derniers étages d'une tour en plein centre-ville. Il l'a aménagé avec soin, avec goût, en prenant soin de tout.

Il a quelques amis. Il les voit de temps en temps pour des dîners gastronomiques, et refont le monde, en buvant des bouteilles de vins hors de prix. Quand ils ne sont pas d'humeur, ils vont au cinéma, pour voir le dernier blockbuster, ou au théâtre, pour assister à la première d'une pièce à la mode. Il n'a pas de petite amie. Il a été en couple à quelques reprises, avant de se rendre compte que ça n'était pas pour lui. Non. Il a deux amantes qu'il voit de temps en temps. Et quand il a envie de changer un peu, comme il est beau garçon, comme il a confiance en lui et qu'il sait ce qu'il veut, il arrive généralement à ses fins. Ou

Sébastien Chion